



Bündnis Decolonize Berlin e.V.

RICHTIGSTELLUNG

Bezugnehmend auf die Berichterstattung vom 17.07.2020 zur Einfärbung von Kolonialdenkmälern und Straßennamen in Berlin möchten wir klarstellen, dass weder das Bündnis Decolonize Berlin e.V. – Träger der Koordinierungsstelle zur Erstellung eines gesamtstädtischen Konzepts zur Aufarbeitung der Kolonialgeschichte Berlins – noch dessen Mitgliedsvereine von dieser Aktion Kenntnis hatten oder an ihr beteiligt waren.

Ebenso wenig war das Bündnis Decolonize e.V. Verfasser der vor Ort hinterlassenen Flyer oder der Pressemitteilung der sich zu dieser Aktion Bekennenden.